

本の魅力伝える

POP講習会

興味のわく作品完成

明倫新聞

発行：「学校を元気に!」の新聞部
石川県立野々市
明倫高等学校
野々市市下林3-309

書物の新しいページを1ページ、1ページ読むごとに、私はより豊かに、より強く、より高くなっていく。
チェーホフ

野々市明倫高校の図書課主催の前期読書会は11日、同校図書室学習コーナーで行われた。読書会では「POP」制作の講習会が行われ、生徒たちは、北國書林松任店の山千春さんからPOPの制作方法を教わり、本の魅力を伝える工夫を学んだ。

講習会では、山さんが実際に書店で使用されているものを例に制作方法を説明した。

POPとは、商品を買意欲を促進することを目的に店頭で掲示したり、商品に付けられる広告のこと。指導を受けて生徒たちはそれぞれの選

んだ本のPOP制作に集中して取り組んだ。完成したPOPは小説や絵本、写真集などの様々なジャンルに分かれており、興味深い作品となった。

山さんは「明倫生は熱心で教えがい



生徒に講習する山千春さん 図書室学習コーナー



山千春さんにアドバイスを受ける生徒 同所

がある。スムーズに書くことができているのでよかった」と語った。

力を与える方法があった。また機会があれば参加したい」と感想を述べた。

今回生徒が制作したPOPは、本校図書館に展示。その後行われるPOPコンテストの入賞作品は、野々市学びの杜カレード本の紹介に使用される。

北信越準優勝

レスリング同好会

技術を磨く

野々市明倫高校レスリング同好会は6月16日、17日に志賀町総合体育館で行われたレスリング北信越高校大会に出場し、小西利拓君(37H)が92kg級で準優勝となった。

この大会で小西君 勝ちとなった。決勝は、一回戦で新潟県 戦では、長野県の小の八海高校の選手を 諸商業高校の選手に破り、準決勝で福井 敗れた。

県の敦賀気比高校の 小西君は「イン選手に8-0で判定 ターハイまでに技術

顧問の川崎克也先生は「決勝戦で負けたことをステップアップの材料にしてインターハイでは入賞を目指してほしい」と語った。

また、レスリング同好会は8月4日から7日にかけてメッセウイングみえで開催されるインターハイに出場する。



準優勝となった小西君=レスリング場